

EXTRAIT

# Les idées

**JÉRÉMIE**

Oui. Évidemment.

Toutes les poupées ont la tête vide!

T'es surprise?

Qu'est-ce que tu voulais qu'y ait à l'intérieur?

**DOMINIQUE**

Je sais pas...

Des idées!

[...]

**JÉRÉMIE**

[...]

Tu vois, les poupées ont la tête vide, parce qu'une idée, c'est beaucoup trop lourd!

Absolument!

Une idée, c'est extrêmement lourd!

C'est rempli de questions, d'hésitations, de réflexions.

Tout ça, c'est déjà lourd.

Mais si t'ajoutes, en plus, le fait qu'une idée vient jamais toute seule, mais en deux ou trois versions – la bonne idée, la mauvaise idée, l'idée originale, l'idée de génie... – ça en fait du poids dans une tête!

Alors les fabricants de poupées préfèrent laisser les têtes vides.